



Denis CHEREAU Directeur Général d'ITERG - 1^{er} février 2022 au 30 juin 2025

**Consolidations des fondements économiques d'ITERG et adaptation de sa stratégie
aux conditions économiques et aux attentes des parties prenantes**

Docteur en microbiologie (INRA de Dijon), titulaire d'un DEA en sciences des aliments (ENSBANA de Dijon) et d'un BTS de meunerie (ENSMIC), Denis CHEREAU possède une double expertise scientifique et industrielle.

Après sa thèse, Denis CHEREAU a été recruté par Saint Louis Sucre pour lancer une filiale dédiée à la production d'enzymes par fermentation en milieu solide (sujet de sa thèse). Cette structure fondée en 1989 existe toujours et appartient au groupe InVivo sous le nom de Solyve.

Il poursuit ensuite sa carrière pendant 15 ans dans le monde de l'amidonnerie / glucoserie comme directeur technique puis directeur d'usine sur des sites en France et aux USA. Cette expérience industrielle nourrit sa capacité à faire le lien entre recherche appliquée et valorisation économique.

Il est à l'initiative de la création d'IMPROVE en 2013, centre de recherche spécialisé dans la valorisation des protéines alternatives réunissant alors 13 actionnaires industriels, académiques et financiers autour du groupe Tereos. Il élargit son périmètre de responsabilité en devenant également en 2021 Directeur Général de PIVERT, centre de R&D expert en chimie verte et biotechnologie puis en 2022 Directeur Général d'ITERG, l'Institut des Corps Gras & Produits apparentés.

Il est à l'initiative du regroupement des compétences des 170 salariés de ces 3 structures au sein de l'Alliance qui offre ses services aux acteurs des filières de l'agroalimentaires, de la cosmétique, de la chimie et des matériaux.

Son action s'est focalisée sur la performance économique de ces structures avec une attention particulière portée sur le développement commercial à l'international. Son expérience industrielle a permis d'orienter les travaux des équipes vers l'industrialisation de procédés innovants contribuant à la création de nouveaux sites industriels et au développement de nouveaux produits dans le monde des ingrédients protéiques ou de la cosmétique.

Par son engagement et sa capacité à articuler sens de l'intérêt collectif, développement économique et ouverture à l'international, Denis CHEREAU laisse une empreinte forte et structurante dans l'évolution du groupe ITERG.